

Super-GAU im AKW Neckarwestheim? Es könnte jeden Tag passieren!

Liebe Einwohner von Nürtingen,

Die Katastrophenschutzbehörde des Stuttgarter Regierungspräsidiums hat Pläne für die Evakuierung der Bevölkerung bis zu einer Entfernung von 10 km um den Kernkraftwerks-Standort Neckarwestheim vorbereitet.



Demzufolge soll z.B. der Heilbronner Stadtteil Horkheim (8 km-Zone) mit 4.100 Einwohnern Unterbringung in Nürtingen erhalten.

Für diesen Fall üben wir heute: Eiligst sind wir heute früh vom Frühstückstisch aufgesprungen, haben schnell das Notwendigste eingepackt und sind mit unseren Familien hierher zu Ihnen - unserem offiziellen Unterbringungsort - geflüchtet.

Wäre dies ein Ernstfall, so wären wir ganz und gar auf ihre Freundschaft und Solidarität angewiesen:

Wir wären zwar mit dem Leben davongekommen, doch hätten wir unsere Heimat, unsere Freunde, unseren gesamten Besitz, und viele auch ihre Arbeitsstelle verloren. Atomkraftwerke und ihre Betreiber haben dafür praktisch keine Versicherung abgeschlossen! *)

Wie die Erfahrungen aus Tschernobyl zeigen, ist man selbst in weit mehr als 1000 km Entfernung noch nicht in Sicherheit.

Natürlich hoffen auch wir, dass diese Übung niemals Realität wird und fordern deshalb:

AKWs abschalten – die Energiewende ist möglich und zwar jetzt!

Atomkraft rettet auch das Klima nicht: Die Aktion findet im Rahmen des internationalen Aktionstags "Don't nuke the climate" statt, anlässlich des Klimagipfels in Kopenhagen.

DON'T NUKE THE CLIMATE !

*) Es gibt Versicherungen über 2,5 Mrd. €. Bei einem anzunehmenden Schaden von mindestens 5000 Mrd. Euro bedeutet dies: pro 10 € Schaden ist ein halber Cent versichert (0,5 Promille)

Aktionsbündnis Energiewende Heilbronn, c/o BUND, Lixstr. 8, 74072 Heilbronn

